

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 7 de Junio de 2022.

La iniciativa para prevenir la soledad Hariak se presenta en Irun mañana

Adinberri y la Diputación Foral han puesto en marcha esta iniciativa que pone el foco en la soledad no deseada de personas mayores

M. A. I. irun. Martes, 7 junio 2022, 23:12

La iniciativa Hariak se presenta mañana jueves, día 8, en Irun. La fundación Adinberri y la Diputación Foral de Gipuzkoa han puesto en marcha este programa que pone el foco en la soledad no deseada de las personas mayores. El porcentaje de ciudadanos de Gipuzkoa que viven solos ha crecido un 82% en las últimas dos décadas, hasta alcanzar una cifra de 85.637 personas. De éstas, el 43,6%, un total de 37.300, tienen 64 y más años, ocho décimas por encima de la media de Euskadi.

Como respuesta a esta realidad ha surgido Hariak, una estrategia cuyo objetivo es «que todas las personas en nuestro territorio tengan a su disposición personas, estructuras, actividades, apoyos y herramientas para la prevención, abordaje o acompañamiento de situaciones de soledad», explican desde Adinberri. Si bien el programa pone el foco en las personas mayores, «está dirigido a toda la sociedad, ya que la solidaridad intergeneracional es clave».

La presentación en Irun incluirá, mañana a las 16.30 en la calle Escuelas, «diálogos intergeneracionales y actividades con la técnica Hilorama», dirigidos a personas de todas las edades. A las 18.00 «un músico interpretará al arpa varias piezas para simular la soledad como antesala al acto que se celebrará a continuación en Museo Oiasso». Allí, a las 19.00, se celebrará un acto en el que se dará a conocer la estrategia Hariak. Quienes quieran participar en las actividades pueden escribir a los correos electrónicos ekitaldiak@adinberri.eus o hariak@adinberri.eus.